



FAST RESPONSE
WWW.FRN.CO.ID

Amankan Kejuaraan Gras Track Motocross, Personel Makodim 0827/Sumenep Lakukan Giat Pengaturan Penonton di Sirkuit

Achmad Sarjono - ACEH.FRN.CO.ID

Nov 6, 2022 - 16:30



SUMENEP – Personel Makodim 0827/Sumenep beserta jajaran Polres Sumenep melaksanakan pengamanan kejuaraan motocross grasstrack Dandim dan Bupati Cup 2022 dalam rangka Hari Jadi Kabupaten Sumenep ke 753 yang digelar di Sirkuit Motocross Abdul Halim Perdana Kusuma Lapangan Tembak Kodim 0827/Sumenep, Desa Kebunagung, Kecamatan Kota, Kabupaten Sumenep, Minggu (6/11/2022).



Dalam giat pengamanan Kejuaraan Grasstrack Motocross pada hari ini, melibatkan puluhan personil dari Kodim 0827/Sumenep dan Polres Sumenep.

Kejuaraan grass track motocross yang digelar cukup dipadati ratusan peserta lomba dan penonton yang disajikan hingga 9 kelas.

Sempat diguyur hujan, hari kedua sirkuit Abdul Halim Perdana Kusuma berubah jadi lumpur, namun ternyata bukan halangan bagi crosser, buktinya, sirkuit yang sempat diguyur hujan malah jadi obat semangat para crosser yang menjalankan sesi latihan dan perlombaan.

Dandim 0827/Sumenep Letkol Czi Donny Pramudya Mahardi, S.E. mengatakan didalam kejuaraan motocross yang berjalan dua hari ini untuk dari segi keamanan tetap di prioritaskan.

Personil gabungan dari Kodim 0827/Sumenep dan Polres Sumenep diturunkan untuk melaksanakan pengamanan secara aktif untuk mengamankan para penonton di area sirkuit kejuaraan motorcross.

"Kegiatan pengamanan ini bertujuan agar Kejuaraan Grasstrack Motocross 2022 berlangsung dengan aman dan tertib. Selain itu kami ingin memastikan penonton yang datang mengikuti prosedur yang kami tetapkan," ujanrya.

Ditambahkannya, animo warga masyarakat dalam menyaksikan kejuaraan grass track motocross 2022 sangat tinggi dikarenakan kejuaraan motorcross ini perdana dan juga bertepatan dengan hari libur, sehingga banyak penonton yang datang menyaksikan gelaran grass track motocross.

"Semoga masyarakat terhibur dengan kejuaraan ini, dan terkait pengamanan, hal ini sudah menjadi tanggung jawab kami dalam memberikan rasa aman dan nyaman di tengah – tengah kegiatan kejuaraan grass track motocross, tinggi nya

animo masyarakat dalam menyaksikan kejuaraan ini pastinya meningkatkan potensi penasaran sehingga harapan kami penonton aman tidak ada kendala dan lancar,” tutup Dandim. (*)